

**Nombre del alumno: Salazar Guillén
Gisel Guadalupe.**

**Nombre del profesor: Jiménez Ruiz
Sergio.**

**Nombre del trabajo: Hominización,
humanización, cultura.**

Asignatura: Antropología médica.

Grado: 1°

Grupo: “B”

HOMINIZACIÓN, HUMANIZACIÓN, CULTURA

Los principales factores que diferencian la evolución humana es la hominización y humanización, para su estudio se requieren diversas ciencias en las cuales encontramos el estudio de la genética, también se encuentra la paleoantropología, antropología sociocultural, la arqueología y pueden incluirse los mitos también.

La antropología dice que el hombre es un animal sociocultural en una unidad biopsicosocial, esto es a criterio de cada persona y no posee una autoridad académica. Un concepto a resaltar es el fenómeno humano.

La evolución debe comprenderse desde su complejidad social y cultural.

El binomio cultura-evolución puede describirse con el bipedalismo, el proceso de humanización a momentos parece correr inversamente proporcional al proceso de hominización.

Ambos términos están directamente relacionados con la evolución, pero un punto clave que los diferencia es el ritmo en que se evolucionan o desarrollan.

El hominismo se basa en el bipedalismo, ya que se considera como la condición previa, hubo que colocar esta posición para que nuestros antepasados pudieran tomar armas con las manos, y a su vez otros autores sugieren que debían usar sus manos para transportar alimento, es decir, su movimiento era gracias a los seres

humanos, otra característica es la sociedad sexualmente bipolar en la cual las hembras sacrifican su independencia en la seguridad de un lugar, todo lo contrario a los machos que gozan su vida independiente y despreocupada. Se destacan los términos de distancias anatómicas antes que las conductuales, el lenguaje hablado le permite intercambiar información.

El Homo Sapiens sapiens posee una base-hogar y es un cazador-recolector, posteriormente se crearon lazos a largo plazo entre hembras y machos.

Este cambio de locomoción tuvo ventajas, una de ellas fue la mejora del ángulo en la visibilidad, factores como ampliar la dieta hasta llegar al nivel de ser omnívoros. Otro cambio fue la angulación de la laringe para producir de una mejor manera el sonido, desarrollo de lóbulos frontales y las estaciones en la zona parieto-temporal que se relaciona directamente con los procesos analíticos, secuenciaciones novedosas, control del aparato fonador y los procesos simbólicos.

La unicidad no es exclusiva, podemos afirmar que somos diferentes y somos semejantes a los primates. Para sobrevivir las especies requerimos de estrategias óptimas de reproducción para garantizar nuevos miembros a futuro,

estrategias eficientes de alimentación, estrategias que permiten garantizar el crecimiento de los críos hasta su etapa reproductiva y las condiciones intrínsecas. El homínido atípico tiene desventaja por cuanto posee un soma poco apto para depredar y defenderse de depredadores, todo esto en condiciones de cambios climáticos que le imponen la sabana como hábitad, Gregario, lo que permite distribuir las cargas energéticas de defensa, cuidado y alimentación en el grupo, el gregarismo instintivo, es el soporte natural sobre el cual, en el momento en que se produce la conceptualización se monta la sociedad. El gregarismo y las manos libres, coadyuvan a que la transportación de alimentos se vincule con la redistribución de los mismos, Omnívoro según lo evidencian su morfología dentaria y la escasa longitud de sus intestinos, lo cual disminuye un poco la desventajas de su bipedestabilidad en su hábitad que crece en sequía y escasez. Hipersexual que se aparea no exclusivamente con fines reproductivos sino por la comprensión del placer, lo que produce condiciones neurofisiológicas que posibilitan el fortalecimiento de la unidad grupal, al menos en torno a las hembras, el crecimiento de los pechos y algún género de comportamiento.

Bibliografía

Serrano, S. (2013). *Metodode*. Obtenido de Proceso de hominizacion y lenguaje:
<https://metode.es/revistas-metode/monograficos/proceso-de-hominizacion-y-lenguaje.html>

Topete Lara, H. (15 de Julio-diciembre de 2008). *Humanizaciòn, homanizacion, cultura*. Obtenido de Universidad Autonoma de Mexico : <https://www.redalyc.org/pdf/281/28101506.pdf>